

MZ vom 12.01.2012

# Männerchor tritt in Budapest auf

## Vorstand einstimmig wiedergewählt

**SUDMÜHLE.** Es war die wohl kürzeste Generalversammlung in der Geschichte des Männerchores (MC) Liederhort Sudmühle. In knapp einer Stunde waren die Formalitäten und die Neuwahlen zum Vorstand erledigt und das Jahresprogramm 2012 verabschiedet.

Vorsitzender Andreas Adorf eröffnete die Generalversammlung mit einem Rückblick auf das vergangene Jahr. Das erneute Erlangen der Meister-Chorwürde sei wohl das herausragendste Ereignis in 2011 gewesen, resümierte der Vorsitzende und lobte die Arbeit von Chorleiter Thomas Modos.

Bei den Neuwahlen zum Vorstand standen turnusmäßig der 1. Notenwart (Her-

mann Schmitz), der 2. Notenwart (Rolf Kuper) und der 1. Kassierer (Werner Uhlenbrock) zur Disposition. Alle drei wurden einstimmig wiedergewählt. Albert Dabrock und Klaus Sommerhoff wurden neue Kassenprüfer.

Im Juli 2012 geht es mit Chorleiter Thomas Modos in dessen Heimatstadt Budapest. Dass er da mit „seinem“ Chor Großes plant, versteht sich, heißt es in der Pressemitteilung weiter. Schließlich war Modos in der dortigen Staatsoper einige Jahre als Chor- und Orchesterdirigent tätig. Das zweite große Ereignis werde ein Opernkonzert im September sein.